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Знамя трудаЗнамя труда
ВНИМАНИЕ!
4 апреля 2017 г. состоится 

собрание граждан Сорокин-
ского сельского поселения. 
Цель – информирование насе-
ления о деятельности органов 
местного самоуправления райо-
на за 2016 год.

Начало: 16.00; место проведе-
ния – районный Дом культуры.

Администрация района.

ПОКА СЛЕДОВАЛИ НА ФЕР-
МУ ПО ЦЕНТРАЛЬНОЙ УЛИЦЕ 
Нижнего  Пинигино, не раз с удо-
вольствием отметила, что жите-
ли села благоустраивают свои 
дома, дворы. Жить думают. Не 
каждый решится за безбедной 
жизнью умчаться в дали даль-
ние.  

Известно: там хорошо, где нас 
нет. А где мы есть,  можно что-
то предпринять для улучшения 
привычного уклада жизни. 

Впечатление о том, что пи-
нигинцы дорожат своей малой 
родиной, сложилось из разго-
вора с директором ООО «Пини-
гинское»  Ольгой Валерьевной 
Павловой.  

О своём трудовом коллективе 
она говорила с уважением. Зима 
закончилась, приближается сев. 
В основном всё готово для вы-
хода в поле. Предстоит засеять 

пшеницей и овсом 1600 гекта-
ров полей плюс однолетниками 
494 га. С осени смогли обрабо-
тать 800 гектаров – это хороший 
задел. Семена качественные. 
Работать будут тем же соста-
вом, что и в уборочную страду.

Всю зиму торговали фураж-
ным зерном. Приезжали покупа-
тели из разных сёл и деревень. 
К весне склад с фуражом опу-
стел. Ольга Валерьевна счита-
ет значительным подспорьем 
такую торговлю. Как и хорошие 
привесы на ферме. 

В ООО «Пинигинское» мяс-
ного скота 450 голов. Телята – 
помесь от быков-герефордов и 
коров местной породы. Падежа 
практически нет. Ухаживают за 
скотом (более 450 голов) Ми-
хайлов Владимир Фёдорович, 

Кожуров Александр Владимиро-
вич,  Колмаков Михаил Алексан-
дрович. 

Получают привесы по 820 и 
более граммов.

Сегодня О.В. Павлова хлопо-
чет о выполнении всех состав-
ляющих из условий для полу-
чения субсидий. Это сложная 
задача, связанная с большими 
затратами по уплате налогов и 
т.д.  Время подгоняет, но его хва-
тит для завершения всех подго-
товительных работ к посевной  и 
летнему пастбищному периоду. 

В полеводстве главный по-
мощник бригадир Поздеев Алек-
сандр Викторович. Это опытный 
аграрий, наставник  молодых 
механизаторов. 

 Члены бригады в основном  
семейные люди, держат подсоб-
ное хозяйство. Приходит и мо-
лодёжь. В прошлом году сразу 
пять человек изъявили желание 
поработать в поле. Потом трое 
уехали в город. Но, уверена 
Ольга Валерьевна, вернутся, 
как только охоту отобьют – дома 
надёжнее.

Наблюдать за стадом мясно-
го скота, где телята на подсосе 
вместе с коровами-кормилица-
ми в общем загоне, весьма лю-
бопытно. Не пройдёт и полгода, 
как они превратятся в красивых 
упитанных бычков и тёлочек. 
Хозяйству – прибыль.

      Людмила ДЮРЯГИНА.
Фото Сергея ВАСЮКОВИЧА.

НА ВТОРОМ МЕХАНИЗИРО- ВАННОМ ТОКУ «АГРОТЕХНИЧЕ-
СКОГО ЦЕНТРА»  ПОДГОТОВКА К ВЕСЕННЕМУ СЕВУ ИДЁТ СВО-
ИМ ЧЕРЕДОМ. 

В складе два человека занимаются очисткой и сортировкой се-
менного материала. Обычные весенние хлопоты. Весовщик Кар-
пенко Игорь Викторович регистрирует приезд из Ишима покупателя 
зерноотходов. Сегодня  он сменил Юлию Вячеславовну Чуткову, 
вместе анализируют,  как прошла её «вахта».   

Весна пролетит незаметно. Летом надо будет готовить складские 
помещения к приёму нового урожая – чистить, ремонтировать, про-
водить дезинфекцию и т.д. 

Поинтересовалась предназначением беседки на территории. Она 
построена для водителей, чтобы перед отправкой в рейс могли от-
дохнуть. А что, хорошая идея.

                                                         Людмила ДЮРЯГИНА.

В ХОЗЯЙСТВАХ 
РАЙОНА Здесь думают жить   Весенние хлопоты

ДЕНЬ СМЕХА, ДЕНЬ ДУРА-
КА — ВСЕМИРНЫЙ ПРАЗДНИК, 
ОТМЕЧАЕМЫЙ 1 АПРЕЛЯ ВО 
МНОГИХ СТРАНАХ. Во время 
этого праздника принято разы-
грывать друзей и знакомых, или 
просто подшучивать над ними.

 В России первый массовый пер-
воапрельский розыгрыш состоялся 
в Москве в 1703 году. Глашатаи 
ходили по улицам и приглаша-
ли всех прийти на «неслыханное 
представление». От зрителей отбоя 
не было. А когда в назначенный час 
распахнулся занавес, все увидели 
на подмостках полотнище с надпи-
сью: «Первый апрель — никому не 
верь!» На этом «неслыханное пред-
ставление» закончилось.

Дорогие друзья! Смейтесь и ве-
селитесь, шутите и разыгрывайте 
друзей, но помните: и смех, и шут-
ки прекрасны, когда они в меру!

                   Редакция «ЗТ».

С днём смеха!

 На фермах района
Хотелось бы в День смеха 

пошутить малость: мол, соро-
кинские бурёнки побили все ре-
корды. Да кто же в то поверит? 
По району на 30 марта валовой 
надой составляет 8935 кило-
граммов, на фуражную корову 
– 8,7 кг.

Порадовала Готопутовская 
ферма: здесь валовой надой 
по сравнению с прошлогодним 
вырос на 25 кг, а на фуражную 
корову – на 100 граммов. На 
Курмановской ферме удой на 
фуражную корову выше про-
шлогоднего на 2 кг. На осталь-
ных пока идёт отставание.

Самая высокая товарность 
молока у ворсихинских коров – 
96 %. И жирность молока здесь 
выше всех – 4,0 %. По району 
эти показатели составляют со-
ответственно 86 % и 3,6 %.

Сдано 7228 кг молока, в зачёт 
пошло 7646 кг. По-прежнему об-
щее количество дойных коров  в 
общественном стаде составляет 
1127 голов.

    Л. Ильина, С. Головина.

27 МАРТА 2017 ГОДА ЕЛЕ-
НА ГАРАБА, ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
ГЛАВЫ РАЙОНА ПО СО-
ЦИАЛЬНЫМ ВОПРОСАМ, 
ПРОВЕЛА ОЧЕРЕДНОЕ ЗА-
СЕДАНИЕ ОРГКОМИТЕТА 
ПО ПОДГОТОВКЕ К 30-ЛЕ-
ТИЮ ВЕТЕРАНСКОГО ДВИ-
ЖЕНИЯ В СОРОКИНСКОМ 
РАЙОНЕ И ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТИ.  В заседании 
приняли участие предсе-
датель районного совета 
ветеранов войны и тру-
да Мария Поздеева, на-
чальник отдела по делам 
культуры, молодежи и 
спорта Людмила Миллер, 
директор МАУ ЦКД Ольга 
Фоменкова, директор РДК 
Татьяна Кривых и другие 
работники культуры, жур-
налисты. 

Мероприятие, на которое со-
берутся первичные ветеранские 
организации сельских поселе-
ний и райцентра, гости и пригла-
шенные, планируется провести 
14 апреля в РДК. Участники ме-
роприятия познакомятся с исто-
рией 30-летнего ветеранского 
движения в районе и в области. 
Этому будут способствовать 
оформленные стенды и книж-
ная выставка, различные твор-
ческие площадки,  фотосалон, 
где можно будет сфотографиро-
ваться в образе прошлого вре-
мени. 

Планируется показ видео-
фильма, в котором прозвучит 
Хронограф развития ветеран-

ского движения,  будут  пред-
ставлены портреты некоторых 
лидеров общественного движе-
ния, а также будут награждения 
и поздравления. 

Огромная работа по подготов-
ке мероприятия сопровождается 
поиском и уточнением инфор-
мации, подбором фото и доку-
ментов, разработкой макетов и 
оформления, съёмками, подбо-
ром соответствующих костюмов 
и музыкального сопровождения.  
Все это будет немного позднее, 
а сейчас давайте начнём знако-
миться с ветеранскими органи-
зациями. 

Первым хочу представить 
ветеранский клуб «Родничок», 
который стал ровесником вете-

ранского движения и также об-
разован в феврале 1987 года. 
Второго апреля в РДК состоится 
их юбилейный концерт. 

Совет ветеранов, по мнению 
Марии Михайловны Комаро-
вой, которая была многие годы 
председателем идейно-воспи-
тательной и культурно-массо-
вой комиссии президиума, тот 
орган, который заинтересован в 
улучшении жизни пенсионеров. 
Мы стремились выполнить эту 
нелёгкую задачу по мере сил и 
возможностей. На счету совета 
ветеранов много добрых дел, в 
которых есть частица труда тех, 
кто занимался работой среди 
пенсионеров.

                 Читайте на стр. 2.

Ветеранскому движению 30 лет
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В рамках весенней обра-
зовательной смены в лагере 
«Спутник» 14 марта сотрудники 
районной библиотеки приеха-
ли к мальчишкам и девчонкам 
с выездным мероприятием под 
названием «Экологический суд»  
– «Человек! Остановись, огля-
нись, подумай!» 

     Кем является для природы 
человек — добрым другом, её 
частью или врагом, планомерно 
и безжалостно уничтожающим 
нашу планету? Разобраться в 
этом нелёгком вопросе попы-
тались учащиеся 3 – 4 классов 
школ района.

     Мероприятие началось с 
распределения ролей основных 
участников судебного заседа-
ния. Из числа ребят был выбран 
«судья». Его задачей было в 
завершение судебного разбира-
тельства вынести объективный 
приговор в отношении челове-
ка. Для остальных участников 
процесса действовало правило: 
в ходе беседы каждый из детей 
мог самостоятельно решить для 
себя, в какой роли он будет вы-
ступать. Если он придержива-
ется стороны «обвинения», то 
активно приводит аргументы  и 
поддерживает беседу именно 

с этой позиции, а если ребенок 
не согласен с «прокурорами», 
он приводит доводы в пользу 
деятельности человека и стано-
вится на сторону «защиты». И, 
наконец, у всех ребят было пра-

во давать «свидетельские пока-
зания» – приводить примеры и 
ситуации из жизни, свидетелями 
которых они были.

Когда все организационные 
моменты были решены, суд на-
чал свою работу.

Слушалось экологическое 

дело № 202. Поступил иск от 
представителей молодого по-
коления – детей, которые об-
виняют Человека в загрязнении 
окружающей среды мусором, 
отходами производства, газами, 

в гибели лесов, в исчезновении 
многих видов растений и живот-
ных на территории Сорокинско-
го района. 

Подсудимый – Человек. Он 
слишком долго брал и продол-
жает брать от природы, не за-
думываясь, что её богатства и 

щедрость не вечны, что брать 
их надо разумно, расходовать 
бережно, ведь  когда-то они мо-
гут иссякнуть.

Выслушав прения обеих сто-
рон, судья вынес свой вердикт: 
«Человек должен исправить 
всё, что можно, иначе без чисто-
го воздуха, чистой воды, полно-
ценной флоры и фауны он сам 
не сможет выжить. Человек при-
говаривается к исправительным 
работам на срок всей его жиз-
ни». На этом судебное заседа-
ние было закрыто.

Данным мероприятием ор-
ганизаторы хотели показать 
важность понимания  подрас-
тающим поколением своей от-
ветственности за сохранение 
окружающей среды, того, что  
каждый из них  уже сейчас  мо-
жет внести в это важное дело 
свой посильный вклад: спасать 
попавших в беду животных,  уби-
рать мусор,  мастерить кормуш-
ки и домики для птиц, подкарм-
ливать зверей и птиц зимой, 
оказывать помощь больным де-
ревьям. Только так можно стать 
настоящим другом природы.

        Анжелика МЕЙЕР.

  «Экологический суд»В Год экологии

Клуб «Родничок» был соз-
дан талантливым педагогом 
и организатором  Г.Г. Клей-
ном, участником ВОВ, но уже 
на второй год его возглавила 
М.М. Комарова, которая руко-
водит им и сегодня. 

Клуб объединял  более 30 че-
ловек. За эти годы проведено 
много мероприятий,  и каждое 
имеет свою особенность. Ме-
нялся состав коллектива, но 
руководитель оставался преж-
ним. Мария Михайловна, а ей 
30 марта исполнилось 85 лет,  
всегда энергична, бодра и полна 
творческой энергии. Один из се-
кретов её долголетия, наверное, 
можно найти в ее же словах. 

– Точно знаю, – говорит она, 
– что ветераны, участвующие в 
клубной работе, чувствуют себя 
уверенно, находят товарище-
скую поддержку, активно прово-
дят свой досуг. 

 Можно смело сказать, что 
Мария Михайловна Комарова 
уникальный человек, которой 
всегда удавалось совмещать в 
себе и прекрасного служащего, 
и активного общественного дея-
теля. Работала она в контроль-
но-семенной лаборатории, рай-
онной библиотеке, управлении 
социальной защиты населения, 
нотариусом. А в это же время 
пела в академическом хоре,  в 
танцевальной группе лихо от-
плясывала на полевых станах 
и на концертах РДК, проводила 
всевозможные рейды, читатель-
ские конференции, собирала 
активистов и молодёжь - была 
организатором многих дел в 
районном совете ветеранов во-
йны и труда. 

Деятельность клуба послед-
них лет определяли такие важ-
ные события, как 90-летие Со-
рокинского района, 70-летие 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне. Клубом «Родничок» 
проведены такие вечера: «По-
клонимся великим тем годам», 
посвященный Сталинградской 
битве, «Пока мы помним, мы жи-
вем» – встреча-воспоминание, 
посвященная началу Великой 
Отечественной войны, где со-
брались три поколения, которые 
объединила скорбная память. 
И слезы на глазах одинаково 
блестели у убеленной сединой 
женщины и молодой девуш-
ки. Это стало подтверждением 
того, что события военных лет 
никогда не будут преданы заб-
вению. «Мы этой памяти верны» 
- вечер-встреча с участниками 
Великой Отечественной войны 
и труженицами тыла». «Песня 
моя – Россия» - в программу 
включены патриотические пес-

ни и стихи о России и о войне. 
С этой программой коллектив 
выступил в малых населенных 
пунктах района – Курмановке, 
Петровке, Рядовичах, Лебяжье, 
Черемшанке. Встречи с жителя-
ми малых деревень состоялись 
благодаря помощи передвижно-
го клубного учреждения. «Сол-
датская мать» – такие вечера 
дань неоценимому подвигу ма-
терей, которые заслужили са-
мые высокие почести и внесли 
особый вклад в Победу. Запом-
нился вечер «Встреча друзей», 
который прошёл  с сорокинцами 
старшего поколения. Во время 
проведения девяти ветеранам 
ВОВ, освобождавшим Белорус-
сию от фашистских захватчиков,  
были вручены именные Благо-
дарственные письма Президен-
та Белоруссии А. Лукашенко, 
а военком  С.Н.Коваль вручил 
медаль «В память 300-летия 
Санкт-Петербурга» от Губер-
натора Ленинградской области 
уроженцу города Ленинграда 
В.Е.Лакову. Духовой оркестр 
и гармонь создавали дорогую 
сердцу атмосферу прошлых лет 
– гости кружились в вальсе, тан-
цевали танцы своей молодости, 
не обошлось и без задорной 
пляски и частушки. 

На протяжении своей деятель-
ности, коллектив «Родничок» 
провёл большое количество ме-
роприятий под названием «Хо-
зяйка, труженица, мать». Это 
был  рассказ о  заслуженных 
работниках района, о  имеющих 
звание «Отличник» или «Почёт-
ный». На то время это были 95 
ветеранов, из них 74 учителя, 10 
медицинских работников, 3 ра-
ботника культуры, 4 работника 
потребкооперации, один – со-
циального обеспечения, один 
почётный энергетик и один «Ма-

стер связи». На этих встречах 
побывали заслуженные колхоз-
ницы - Клавдия Федоровна Ко-
стяных, имеющая награды – ор-
ден «Октябрьской революции» 
и Знак Почёта участника ВДНХ 
и Людмила Никитична Солоден-
ко, бывший депутат Верховного 
Совета народных депутатов, на-
гражденная Орденами Ленина и 
«Трудового красного знамени». 
Самая большая радость женщи-
ны – счастье материнства. Этой 
теме были посвящены многие 
вечера. Каждое мероприятие 
клуба обязательно проходило 
при участии детей. 

В своей деятельности вете-
раны использовали различные 
формы клубной работы – кон-
церты, тематические вечера, 
свадебные обряды, встречи с 
детьми и молодежью, которым 
передавали умение танцевать 
и петь, хранить  народные тра-
диции и обряды. Проводились 
вечера-портреты, в том числе 
участников клуба – В.А. Шеве-
левой, Г.К. Келле, П.П. Назарки-
на и других.

Клуб «Родничок» по праву 
может гордиться званием Ла-
уреата областных конкурсов  
«Играй Гармонь» и «Сибирские 
родники». С их творчеством 
знакомы зрители соседних рай-
онов – Викуловского, Абатского, 
Аромашевского и Ишимского. 
Их любят и ценят в Сорокино.  
И, конечно, хочется сказать им: 
«Живи, Родник, живи!». 

Особые слова поздравления и 
благодарности М.М. Комаровой, 
руководителю и организатору. 
Ее трудовой и творческий путь 
продолжается уже более 60 лет, 
и сегодня она вновь на сцене. 
Здоровья Вам, долголетия и но-
вых успехов в творчестве!

      Надежда ГУГЕЛЬ.

Ветеранскому движению 30 лет

НА ПРИЁМ – 
К ГЛАВНОМУ ВРАЧУ

Один из важнейших аспек-
тов социальной сферы 

– медицинское обслуживание 
граждан. Сегодня вопросов, 
касающихся медицины, у насе-
ления возникает множество. Их 
задают на собраниях граждан, 
с ними нередко обращаются в 
редакцию газеты, обсуждают  в 
кругу друзей и знакомых. 

Чтобы снять часть проблем 
с повестки дня, руководство 
больницы часто использует та-
кую форму работу для обратной 
связи, как личный приём. Выез-
жая в районы, у главного врача 
есть возможность на месте ра-
зобраться в сути вопроса, а у 
населения – решить волнующие 
проблемы, так сказать, тет-а-тет. 

Очередной выезд главного 
врача ОБ № 4 Дмитрия Ива-
новича Бутова в с. Б.Сорокино 
состоится 4 апреля. В этот день 
он проведёт приём граждан по 
личным вопросам в 14.00 часов 
в Сорокинской больнице.

Записаться на встречу нужно 
заранее  по телефону 8 (34550) 
2-15-00. 

           Елена КОРОЛЮК.

 НА ЗАМЕТКУ АБИТУРИЕНТУ
 Близится к концу учебный год и перед выпускниками вновь встает 

важная задача – определиться с выбором будущей профессии.    На 
сегодняшний день одними из популярных в молодёжной среде  оста-
ются специальности, позволяющие работать в   области правоохрани-
тельной деятельности. 

Мы поинтересовались, где сегодня можно получить такие специально-
сти. Так наш выбор остановился на высших учебных заведениях Феде-
ральной службы исполнения наказаний (ФСИН). Уже сегодня  здесь ведёт-
ся  набор кандидатов на очное обучение  в образовательных учреждениях 
ФСИН России.  Пермский институт ФСИН России предлагает получить 
образование   по специальности «Юриспруденция» (срок обучения 4 года), 
Воронежский институт ФСИН России приглашает абитуриентов получить 
специальность «Информационные технологии системы специальной свя-
зи». Кузбасский институт ФСИН России (г. Новокузнецк) будет обучать 
по специальности «Правоохранительная деятельность» (срок обучения 
5 лет).   Конечно же, к кандидатам предъявляется ряд требований. Так 
на  обучение принимаются граждане Российской Федерации в возрасте 
от 16 до 24 лет, имеющие среднее (полное) общее, начальное профессио-
нальное или среднее профессиональное образование, способные по сво-
им личным и деловым качествам, состоянию здоровья к службе, успешно 
сдавшие конкурсные вступительные экзамены, в том числе по результатам 
ЕГЭ  – русский язык, история России. Дополнительные испытания по об-
ществознанию и физической подготовке. Стоит отметить, что курсанты 
на период обучения находятся на полном государственном обеспечении 
– это и стипендия – от 12000 рублей, и бесплатный проезд к месту про-
ведения отпуска и домой (летний и зимний). По окончании обучения га-
рантировано трудоустройство в УФСИН России по Тюменской области и 
заработная плата от 32 000 рублей. Всем желающим  поступить на учёбу в 
вышеназванные учебные заведения необходимо обращаться  в филиал по 
Сорокинскому району  ФКУ УИИ УФСИН России по Тюменской области 
, тел. 2-28-72.                                                                 Елена БОРИСОВА. 

ОТКЛИКНИТЕСЬ!

В одном из предыдущих номе-
ров «Знамёнки» мы рассказа-

ли  о гуманном поступке неравно-
душного человека, который помог 
женщине, получившей серьёзную 
травму на улице. Он не прошёл 
мимо, как это сделали другие. Ви-
димо, в его душе живёт милосер-
дие, которое проявляется именно 
в добрых поступках, когда человек 
дарит другим милость своего серд-
ца и не ждёт за это вознаграждения. 
Тогда мы призывали вас, уважае-
мые земляки, быть добрее и внима-
тельнее друг к другу, не проходить 
мимо чужой беды.

Сегодня снова настал такой мо-
мент, когда мы  обращаемся  к на-
шим читателям с просьбой проя-
вить милосердие. Директор МАУ 
КЦСОН Сорокинского района 
Ольга Викторовна Триппель рас-
сказала, что помощь требуется на-
шему земляку – жителю с. Б.Соро-
кино Василию Иосифовичу Котову 
(1940 г.р.). Василий Иосифович и 
не подозревал, что на склоне лет 
останется совсем одиноким. Нет, 
он не из лежачих больных, но в свя-
зи с преклонным возрастом у него 
имеются  проблемы со здоровьем. 
Этот человек открыт для общения, 
контактен, спокоен, не агрессивен, 
не опасен для себя и окружающих. 

На данный момент Василий Ио-
сифович проживает в «Приёмной 
семье», но семья, взявшая его к 
себе, не может осуществлять уход 
за ним в силу объективных при-
чин. Сам он с трудом может себя 
обслуживать, поэтому ищет новую 

семью.  С уборкой и прочими до-
машними делами Василию Иоси-
фовичу помогает социальный ра-
ботник, но ему бы хотелось видеть 
рядом с собой людей гораздо чаще, 
чтобы было с кем поделиться мыс-
лями и чаяниями, поговорить по 
душам. Главное – чтобы эта душа 
была родственной. Проводить дни 
в одиночестве пенсионеру невмо-
готу.  Центр социального обслу-
живания населения  обращается к 
жителям нашего села с большой 
просьбой помочь Василию Иоси-
фовичу преодолеть одиночество, 
взяв его к себе на постоянное про-
живание по программе «Приёмная 
семья для пожилых людей».

– Василий Иосифович  мог бы 
стать для этих людей близким 
человеком. Возможно, найдётся 
семья, которая пожелает про-
живать с ним совместно, даря 
внимание, заботу и поддержку, 
– обратилась к сорокинцам Оль-
га Викторовна. – Если вы, дорогие 
земляки, примете такое, достой-
ное глубокого уважения, серьёз-
ное решение, обращайтесь в наш 
центр лично или по телефону: 
2-10-93 с 8.00 до 16.00. Мы рассмо-
трим все варианты. Для начала, 
конечно, нужно увидеться и по-
общаться с теми, кто пожелает 
помочь Василию Иосифовичу со-
хранить достойный образ жизни, 
опекать его, как родного человека. 

На ваше  сострадание надеется 
также и женщина преклонных лет. 
Она тоже мечтает о проживании в 
приёмной семье. Будьте милосерд-
ны!

                        Марина ЛАКМАН.


